

Union Korneuburg – UHC Eggenburg

Samstag, 8. September 2012, 19 Uhr, Guggenberger Sporthalle

Zum Auftakt des heurigen NÖHV Cup-Bewerbs trifft die Union Korneuburg auf den Vorjahresmeister aus Eggenburg. Gespielt wird wie üblich im K.o. System, was bedeutet, dass nur der Sieger dieser Partie die nächste Runde erreicht. Die Eggenburger konnten den Kader der letzten Saison halten und haben sich zusätzlich mit Spielern (Schörg, Beitz) der Bundesligamannschaft aus Hollabrunn verstärkt. Auf Seiten der Union Korneuburg konnte die letztjährige Truppe beisammen gehalten werden. Einzig Neuzugang und Heimkehrer Bernhard Pummer verstärkt die junge Korneuburger Truppe. Die Zuschauer erwartet also ein interessantes Spiel, indem man sehen wird, wie weit die Korneuburger Mannschaft schon ist.

Um den Aufstieg in die nächste Cup-Runde zu schaffen baut die Union, so wie letzte Saison, wieder auf die stimmkräftige Unterstützung des Korneuburger Publikums. Als kleines Dankeschön gibt es für unsere treuen Zuschauer während des Spiels **FREIBIER** solange der Vorrat reicht.